

Cité Internationale : Lyon, capitale du genou



Les professeurs Elvire Servien et Phikippe Neyret entourés de leurs confrères / Photo Anne-Marie Degueurce

Depuis cet après-midi et durant deux jours, la ville de Lyon réunit au Palais des congrès les meilleurs spécialistes européens du genou. Près de 800 personnes de tous continents (chirurgiens orthopédistes, conférenciers, techniciens de l'industrie...) assistent à ces 14^{es} journées de débat et d'échanges, organisées tous les deux ans par l'ALMR (Association lyonnaise de restauration motrice). « Ces journées centrées sur la chirurgie réparatrice du genou, permettent d'échanger autour

des pratiques, de faire le point sur les techniques et les matériaux industriels. Frote de son expérience, l'école lyonnaise partagera ses données avec les congressistes », dit le Professeur Philippe Neyret, président de l'association et Chirurgien orthopédiste. « Nous possédons des techniques d'implantation fiables, même s'il reste encore des progrès à faire au niveau des matériaux. C'est ce savoir-faire que nous allons partager durant ce congrès » a-t-il conclu.